



KONDOLENZEN

Hermann Linzmaier



*„Das schönste Denkmal, das ein Mensch bekommen kann,
steht in den Herzen der Mitmenschen.“*

Albert Schweitzer

Die Tiroler Landeshauptstadt Innsbruck trauert um Herrn

Hermann Linzmaier

Gemeinderat der Stadt Innsbruck a. D.

Träger des Sportehrenzeichens der Stadt Innsbruck

der am 28. April 2020 im 83. Lebensjahr verstorben ist.

In seinen vielfältigen Funktionen und wertvollen Erfahrungen aus den verschiedensten Interessengebieten konnte Hermann Linzmaier starke Impulse setzen und mitbeeinflussen, wodurch zahlreiche positive Auswirkungen auf das Sportgeschehen und die Sportförderung in unserer Stadt zu verzeichnen sind.

Wir werden Hermann Linzmaier in Würdigung seiner besonderen Verdienste für die Stadt Innsbruck stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im Mai 2020

Georg Willi
Bürgermeister

Ing. Mag. Johannes Anzenruber, BSc
2. Bürgermeisterstellvertreter

Mag.^a Ursula Schwarzl
1. Bürgermeisterstellvertreterin

Trauerkerzen



Achensee, Westendorf
21.05.2020



75 Kerzen für die Stadt Innsbruck
16.05.2020



a bissi viel grün
08.05.2020

Kondolenzen